





## FORMAS DE FERNANDO GÓNZALEZ-URIZAR

En ediciones Babel, proyectado por Mauricio Amster, acaba de salir a luz el libro de poemas de Fernando González-Urizar, "¡Israel, Israel!", producto lírico de su viaje en 1963.

El itinerario poético de esta obra comienza en Rehovot, con un canto a Haim Weizmann y, pasando por BeerSheva, entrando al Mar Muerto, regresando a Tel Aviv, conociendo Acco, Safed, Haifa, subiendo al Carmelo, estremeciendo las Columnas de Salomón y otros lugares, concluye con un Adiós a Israel que ahora publicamos junto con otro poema.

Gabriela Mistral en algunas de sus poesías y González Vera, en algunos de sus cuentos, son algunos de los pocos escritores chilenos que de algún modo abordaron la temática judía. Pero quizás sea éste el primer libro chileno de poemas íntegramente dedicado a un encuentro lírico absoluto con la tierra de los Profetas, hoy renacida y viviente.

## Algunas notas sobre el autor

Nació en Bulnes, pueblo cercano a Chillán, en el año 1922. En 1947 gana el Certamen de Poesía de la Federación de Estudiantes de Chile y, en 1952, en su primera y única incursión por el género dramático, el Premio de Teatro del Departamento de Teatro Nacional de la Universidad de Chile.

Su profunda vocación es la Poesía, pero no se agotó. Sólo en 1967 aparece su primera obra poética, La Eternidad Esquiva, prologada por Juvencio Valle, que la crítica nacional y extranjera acoge con entusiasmo. La Eternidad Esquiva, declarada el mejor libro del mes por el P.E.N. Club de Chile, conquista el Premio Municipal de Poesía 1967.

En 1968, González-Urizar triunfa en el Primer Certamen Literario Casa de las Américas, de La Habana, Cuba, y se publica en Venezuela su segunda obra, Las Nubes y los Años, editada por Lirica Hispana. Esta primera edición de

Las Nubes y los Años, que circula por América y Europa, se agota rápidamente y consolida el prestigio lírico de su autor.

González-Urizar es elegido presidente de la Asociación Chilena de Escritores, institución que dirige durante los años 1961 y 1962. Su nombre y obra figura ya en numerosas antologías poéticas publicadas en Chile, América y España, como asimismo en importantes revistas literarias nacionales y extranjeras.

El poeta, que antes viajara por Argentina, Cuba y Panamá, visita durante 1963 Holanda, Unión Soviética, China, Alemania, Checoslovaquia, Hungría, Rumanía, Yugoslavia, Italia e Israel.

¡Israel, Israel! constituye el fruto de la permanencia del poeta en Tierra Santa, su itinerario lírico. Condensa aquí sueños y experiencias en esa patria milenaria, y el asombro y admiración apasionados por el esfuerzo creador de su pueblo.

676680

# Poemas de Fernando González-Urizar. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Poemas de Fernando González-Urizar. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile